

Vive les premiers bébés de l'année !



Ils ont à peine quelques jours et sont déjà sous les feux des projecteurs. Logique car ils sont nés durant les premières heures de 2018 à l'Hôpital de Montereau. La petite Elena a ainsi poussé son premier cri lundi 1^{er} janvier à 2h09. Elle pèse 2,635 kg et mesure 49 cm. Le petit Clément, quant à lui, est né à 19h44. Il pèse 2,740 kg et mesure 48 cm. On peut dire que pour les heureux parents, venus respectivement de Champigny-sur-Yonne et de Brannay, l'année démarre sous les meilleurs auspices. Au nom de la Municipalité, Jean-Marie Albouy est venu leur adresser ses félicitations et ses vœux de bonheur pour cette nouvelle année !